



## スケート学習終了！

今週でスケート学習が終了しました。今年はおおむね天候にも恵まれ、小学校生活最後のスケートを存分に楽しめたのではないのでしょうか。少しでもタイムを縮めたい、上のグループに上がりたいなど、それぞれ目標をもって毎回の学習を一生懸命頑張っていました。最後の学習では友達同士で自由に滑ったり競争をしたりするなど、いつも以上に良い表情でスケートを楽しんでいる姿がたくさん見られました。



## 学級懇談中止のお知らせ

感染状況等を考慮し、今年度は学級懇談を中止することになりました。なかなか保護者の方に学級の様子や子どもたちの頑張りを直接お伝えすることができず、我々も残念に思います。今後も気になることやご相談したいことなどがあれば、担任まで連絡をいただければと思います。卒業まで残りの日々も少なくなってきましたが、最後まで保護者の方と協力して子どもたちの指導にあたっていきたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 連絡です！

- 来週の児童会は感染状況等を踏まえ中止となりました。14日（月）は通常の5時間授業となります。
- 先週お知らせした家庭科の雑巾作りの学習が来週から始まります。もうすでに準備してくださった方、ありがとうございます。使用する日時は時間割をご確認ください。心を込めて丁寧に取り組めるように指導していきます。
- 2月の交通安全指導にご協力いただいた保護者の皆様、寒い中本当にありがとうございました。残りわずかな小学校生活ですが、引き続き安全な登下校ができるよう、最後まで指導を続けていきます。
- 新型コロナ関連でやむなく欠席しているお子さん向けに、学習課題を作成しています。

学校ホームページの「おたより」のバナーをクリック⇒その他⇒6年生の学習サポート  
⇒学級閉鎖中の課題 というフォルダの中に資料があります。ご覧ください。